



music enterprises

eventagentur + marketing

Veranstungstipp • Sonntag, 1. Juni 2025

50. Strohhutfest • Frankenthal

The Beat Brothers Allstars-Band • Gitarrenrockmusik von 1960 bis 1990

Die Beat Brothers lieben Jubiläen und dieses außergewöhnliche Ereignis ganz besonders: Vom 29. Mai bis 1. Juni 2025 feiert die Stadt Frankenthal ihr 50. Strohhutfest. Mit dabei am Sonntagabend - die Beat Brothers Allstars-Band, die sich eigens für das große Strohhutfest-Jubiläum zusammenfindet.



THE BEAT BROTHERS ALLSTARS-BAND • SO 01.06.2025 • STROHHUTFEST FRANKENTHAL



Vier Tage, sechs Bühnen, tausende Strohhüte: Jedes Jahr im Frühsommer verwandelt sich die Frankenthaler Innenstadt in eine riesige Partymeile. Zum Strohhutfest strömen rund 250.000 Besucher aus Frankenthal und der Region in die Innenstadt, um gemeinsam zu feiern. Für die Frankenthaler hat „ihr“ Strohhutfest Kultstatus und ist für viele die Gelegenheit, alte Freunde wieder zu treffen oder neue kennen zu lernen. Ein Accessoire darf dabei natürlich nicht fehlen: der Strohhut, den es in vielen Variationen auch auf dem Fest zu kaufen gibt, am besten noch mit den alljährlichen Strohhutfest-Buttons daran. Dazu gibt es Live-Musik und jede Menge Speisen und Getränke, allen voran die Pfälzer Rieslingschorle aus dem großen Dubbeglas.

Das Konzert der Beat Brothers Allstars-Band am Sonntag, 1. Juni beginnt um 19:00 Uhr. Einige der Musiker standen bereits Anfang der 1980er Jahre auf der Strohhutfest-Bühne, damals noch ohne professionellen Bühnenaufbau und vor mehreren hundert Zuschauern. In den folgenden Jahrzehnten haben sie ein gutes Dutzend Auftritte dort gespielt, vor wachsendem Publikum. Das Strohhutfest wurde professioneller und hat sich inzwischen zum größten Straßenfest der Pfalz gemausert.

Auch die Beat Brothers wurden professioneller und sind inzwischen eine der beliebtesten Pfälzer Bands. 2025 blicken sie auf stolze 47 Jahre Bandgeschichte zurück, und sie sind besser und frischer denn je. Das Repertoire ist moderner, und von der einstigen Sixties-Band sind nur noch die klassische Beat-Besetzung und das Outfit erhalten. Die Songs wurden immer anspruchsvoller und reichen inzwischen von 1960 bis heute. Die Brüder Franz (Bass, Gesang) und Arno Matejcek (Schlagzeug, Gesang) sind auch heute noch von der 1978er Urbesetzung dabei. Aktuell spielen und singen die beiden Gitarristen Christopher Wüst (aus Frankenthal) und Sebastian Heiner mit. Bei der langjährigen Erfolgsgeschichte der Beat Brothers waren zahlreiche Frankenthaler Gitarristen beteiligt, und ein Teil davon wird auch jetzt wieder auf der Strohhutfest-Bühne stehen. Zugesagt haben bisher Rüdiger Gaffal und Christoph Wieder, der jüngste Bruder von Theo Wieder.

Location

Open-Air-Bühne
Rathausplatz
67227 Frankenthal

Livemusik

www.beat-brothers.de
www.facebook.com/diebeatbrothers
www.instagram.com/the_beat_brothers

Zeit

Konzertbeginn 19:00 Uhr

weitere Infos bei music enterprises

Fon 06238 92683-0 | Mobil 0170 5664361
info@music-enterprises.de
www.music-enterprises.de
www.facebook.com/musicenterprises
www.instagram.com/music.enterprises

Eintritt

frei

Tickets und Infos zur Veranstaltung

<https://music-enterprises.de/event/the-beat-brothers-allstars-band-shf-frankenthal/>
<https://www.frankenthal.de/strohhutfest/de/das-fest/>

music enterprises • Inhaber Franz Matejcek • Hauptstraße 47 • D-67229 Großkarlbach
Fon 06238 92683-0 • 0170 5664361 • info@music-enterprises.de • www.music-enterprises.de
Commerzbank • IBAN DE54 6704 0031 0490 0569 00 • BIC COBADEFFXXX
Umsatzsteuer-ID DE281918599